

La STEM
SOCIETE TOULOUSAINNE D'ETUDES MEDIEVALES

Vous invite à la CONFERENCE

L'ARCHITECTURE PREROMANE EN ROUERGUE

Animée par

Ludovic LEMERCIER

Guide conférencier et médiateur culturel
Référént en charge de l'église préromane
de Toulongergues (Villeneuve d'Aveyron)

Le MERCREDI 11 décembre 2024 à 17 h 45
Salle du Sénéchal - 17 rue de Rémusat - 31000 Toulouse

Conférence Tout Public
Tarif 10 Euros – Etudiants 2 Euros – Gratuit pour les adhérents



Eglise Saint Pierre et Saint Paul de Toulongergues

L'art préroman en Rouergue se caractérise par un certain nombre d'édifices à angles arrondis et à chevet plat, essentiellement bâtis le long de la faille géologique de Villefranche-de-Rouergue, séparant le Ségala du Causse, Le plus beau témoignage est l'église Saint-Pierre et Saint Paul de Toulongergues, située sur la commune de Villeneuve-d'Aveyron. Cette dernière possède un décor intérieur riche, dont les peintures et les sculptures puisent leurs inspirations dans la Grèce et la Rome antiques, ainsi que dans les cultures byzantines et wisigothiques

